
令和５年度第２回番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日    令和６年３月１６日（土） １７：３０～１８：４５ 

 

２ 開催場所     本社２階会議室（宇和島市丸之内５丁目４番７号） 

 

３ 委員出席  

委員総数  ５名  

出席委員数 ５名  

出席委員の氏名 

        久保 政文 

上田 益也 

宮部 麻里 

田中 広興 

吉川 久美 

 

放送事業者側出席者名 

       村重 敦 

伊藤 克将 

田中 多紀 

山田 龍治 

光岡 良樹 

  

４ 議 題     ＦＭがいや「風にのせて」について 

          

      

５ 議事の概要   １． 開会 

２． あいさつ 代表取締役社長 村重 敦 

３． 審議 

４． その他 

５. 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



６ 審議内容 

 

■ＦＭがいや「風にのせて」について 

 

２０１５年７月に放送スタートし、毎週月曜日に放送している「風にのせて」の放送

を聞いて意見、感想等があれば聞きたい。 

 〇毎回スタジオで撮っているのか。 

   ・毎回スタジオでギターをもって録音している。 

 〇生歌で声がいいので良い一日が始まる気になる。 

 〇曲がいっぱいあるんだろうなと思うが何曲くらい持っているのか 

   ・曲数まではわかりません。 

 〇世代的に合う。あったかい気持ちになる。 

 〇ほんわかした声で世代に合うが、トークがもっとあってもいいと思う。話しが上

手なのでその声でトークがもっと聴きたい。 

   ・ゲストが来るとまた雰囲気が変わってくる。 

 〇放送時間が月曜の朝７時半からと夕方１６時になっているが、忙しい時間なので

リアルタイムで聴けない。声はほっこりするので時間帯を変えてみたらいいかもしれ

ない。 

 〇オリジナルの曲が多かったが、アーティストのカバー曲など知っている曲があれ

ば聞いてもらえるかもしれない。 

 〇聴いているとゆったりした気持ちになるが、私も朝は忙しい時間帯なので聴くこ

とができない。もっと夜遅い時間などゆっくり聴ける時間に変えてもいいのではない

か。 

   ・通勤時間に聴いてもらえるようにと早い時間を設定していた。 

 〇通勤時間とは少しずれているかも。７時半は早い気がする。 

 〇ラジオは農家の方が聴いていることがある。確かに朝は時間的に早いかもしれな

い。 

 〇寝る前に聴くといいかもしれない。本人に時間等のこだわりがあるのか。 

   ・朝の時間ということは意識していると思う。 

 

７ 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

特になし 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表  

公表の方法：事務所への備置き 

    自社ホームページ（URL）https://www.ucat.co.jp/への掲載 

公表の内容  議事録の公表 

 

公表年月日  令和６年３月２７日 

 

９ その他参考事項  

  特になし 

https://www.ucat.co.jp/

